

Neues Konzept rund um die Immobilie

BRUCHSAL: Umwelt- & Energietage von 10. bis 12. März im Bürgerzentrum

Von 10. bis 12. März finden die fünften Bruchsaler Umwelt- und Energietage statt. Beim Veranstalter, der Arbeitsgruppe „Energie sparen - und regenerative Energien“ in der Bruchsaler Agenda 21 werfen sie bereits ihre Schatten voraus.

Auf einer Fläche von gut 2.000 Quadratmetern wird diese Messe in diesem Jahr im Bürgerzentrum nach dem Motto energiesparend bauen, gesund wohnen und ökologisch fahren (Autoschau) gestaltet. Hierfür kündigte AG-Sprecher Willi Lechleiter ein neues Konzept mit einem

breit gefächerten Angebot von Informationen rund um die Immobilie an. Mit dieser Umweltschau will Lechleiter mit seiner Arbeitsgruppe neben Hausbesitzern, Bauherren und Modernisierern eine möglichst breite Öffentlichkeit ansprechen. Bei freiem Eintritt sollen Besucher von Experten auf dem Podium des Energieforums auch in diesem Jahr wieder, nützliche Tipps für Energieersparnis und alternative Energien erfahren. Das Ausstellerverzeichnis reicht von „A“ wie Altbausanierung bis „Z“ wie Zisterne. Zu den Aus-

stellern zählen neben verschiedenen Institutionen und Verbände auch die Stadt Bruchsal, Bruchsaler Banken, Firmen aus dem Baugewerbe, und Energieversorger, sowie ein Autohaus. Auch die Agenda 21 Bruchsal wird sich mit einem Infostand auf der Messe präsentieren. „Stadtgrün - statt grau“ lautet die Präsentation des Begrünungswettbewerbes. Beteiligen werden sich auch wieder Bruchsaler Schulen aller Ebenen zur Sensibilisierung der Jugend für Themen über den sparsamen Umgang mit Energie, um angesichts

der hohen Preise für fossile Brennstoffe zu regenerativen Energien zu kommen. Als Schmankerl für besonders ideenvolle Offerten winken den Schulklassen wertvolle Preise, die von Bruchsaler Firmen, der Sparkasse Kraichgau und Volksbank Bruchsal-Bretten ausgelobt werden. Dazu gehören Besuche beim Mannheimer Landesmuseum für Technik und Arbeit, dem Forschungszentrum Karlsruhe, bei Bruchsaler Firmen. Zu gewinnen gibt es außerdem eine Filmvorführung im „Cineplex“. (ps)